

# Kapolsek Wanayasa Sambang Silaturahmi dengan Ulama Habib Husein di Desa Sukadami

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM](http://PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM)

Jul 11, 2024 - 12:22



Purwakarta - Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, SH menggelar sambang silaturahmi dengan ulama terkemuka, Habib Husein, di Desa Sukadami. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu malam (10/07/24) bertujuan untuk memepererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan tokoh agama setempat

Dalam kunjungannya, AKP Teguh Sujito, SH didampingi oleh beberapa anggota

kepolisian dari Polsek Wanayasa. Mereka disambut hangat oleh Habib Husein beserta masyarakat Desa Sukadami yang turut hadir dalam acara tersebut.

"Kegiatan sambang silaturahmi ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan tokoh agama. Dengan demikian, kita bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar AKP Teguh.

Habib Husein juga menyampaikan rasa terima kasihnya atas kunjungan Kapolsek Wanayasa. Menurutnya, sinergi antara kepolisian dan ulama sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami sangat menghargai kunjungan Pak Kapolsek dan rekan-rekan dari Polsek Wanayasa. Ini menunjukkan bahwa kepolisian sangat peduli dengan keadaan masyarakat dan selalu siap bekerja sama untuk kebaikan bersama," kata Habib Husein.

Acara tersebut diisi dengan diskusi ringan mengenai berbagai isu keamanan yang dihadapi oleh masyarakat Desa Sukadami. Kapolsek Wanayasa juga mendengarkan berbagai masukan dan saran dari Habib Husein serta warga setempat.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan kekeluargaan dan kebersamaan antara pihak kepolisian dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilaksanakan secara rutin, sehingga kita bisa terus menjalin komunikasi dan kerja sama yang baik," tambah AKP Teguh.

Dengan adanya sambang silaturahmi ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan tokoh agama serta masyarakat dapat semakin erat, sehingga dapat menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif di wilayah Wanayasa dan sekitarnya.